

18. Dezember 2017

Sehr geehrte Mitglieder und Förderer

Sehr geehrte Freunde des Hanauer Marktstandes

Landesparteitag der AfD am vergangenen Wochenende:

Der Parteitag ging in einer ruhigen, disziplinierten Art und Weise über die Bühne. Schon nach einem Tag war der neue Vorstand gewählt. Die Erneuerung war allumfassend. Die Delegierten haben für einen Neuanfang gestimmt, so dass niemand aus dem „alten“ Vorstand in den Landesvorstand übernommen wurde. Mit dem Vorstand als Ganzes und speziell den beiden Sprechern Robert Lambrou und Klaus Herrmann scheint eine Mannschaft aus Teamspielern am Start. Die Einzelheiten entnehmen Sie bitte dem Anhang.

Rückschau auf Veranstaltungen des OV Hanau+Großkrotzenburg im Dezember:

Der Aktionsdreiklang „Infostand“, „Sonntagsspaziergang“ und „3. Freitag-im-Monat-18Uhr31-Vortragsveranstaltung“ beginnt sich zu etablieren.

Als Höhepunkt des Museums und Weihnachtsmarktbesuchs in Großkrotzenburg konnten wir in winterlicher Atmosphäre einen Erstkontakt als Neumitglied werben.

Die Vortragsveranstaltung in der Kulturhalle in Steinheim war ebenfalls gut besucht. Der inhaltsreiche Vortrag „Energie“ von Professor Albrecht hatte sich über den Hanauer Anzeiger bis zu politischen Wettbewerbern herumgesprochen. So konnte Ortssprecher Dippel nach unserer Bundestagsabgeordneten Mariana Harder Kühnel auch das Hanauer Kreistagsmitglied und Politikurgestein Bert Rüdiger Förster und den ehemaligen Landratskandidaten Dr. Stehlik als

Ortsverband Hanau und Großkrotzenburg

Sprecher: Klaus Dippel Stellv.: Sprecher Uwe Hahn, Harald Walter

Schatzmeister Ralph Koch Beisitzer: Karin Wagener, Klaus Fritz

KONTAKT: hanau+@afd-mkk.de IBAN:DE05506500230000127522 Sparkasse Hanau HELADEF1HAN

kritische Beobachter begrüßen. Selbst zwei einsame Jusos hatten sich nach Steinheim verirrt. Leider haben sie der mehrfachen Einladung widerstanden, sich doch in der warmen Halle den Vortrag anzuhören, statt mit ihrem Pappschild im Regen vor der Halle...

Nach dem beeindruckenden Vortrag von Professor Albrecht war ausreichend Gelegenheit zum Meinungsaustausch zwischen Mitgliedern und Gästen, nicht nur über die Energiewende.

Weihnachtsgeschenke der besonderen Art rundeten den Abend ab:

Kreisvorstandsmitglied Ulrich Langenbach konnte sich über zwei weitere frisch ausgefüllte Mitgliedsanträge freuen!

Ortssprecher Klaus Dippel konnte der Versammlung die Grüße der Berliner AfD-Frontfrau Beatrix von Storch überbringen mit der Zusage im Landtagswahlkampf den Hanauer Ortsverein mit einem Auftritt zu unterstützen!!!

Dank des Ortsvorstands:

Nach einem wahrhaft ereignisreichen Jahr für die AfD in Hanau und Umgebung möchte sich der Vorstand des Ortsverbandes noch einmal bei Allen bedanken, die uns die Stange gehalten haben.

Bei Mitgliedern und Förderern, bei Spendern und Wählern. Bei allen Helfern und Daumendrückern die zu den gemeinsam errungenen Erfolgen bei der Landratswahl und der Bundestagswahl beigetragen haben!

VIELEN DANK!

Weihnachtswünsche:

Eine gesegnete Weihnachtszeit und eine beschauliche Zeit zwischen den Jahren wünscht der Ortsverband Hanau und Großkrotzenburg!

Auf das ein Teil Ihrer Wünsche fürs Neue Jahr in Erfüllung gehen!

Im Namen des Vorstands

Klaus Dippel

Ortssprecher

P.S.: Wenn sich der Ortsvorstand etwas für 2017 wünschen dürfte, dann wäre das (neben Spenden in jeder Höhe, und Neumitgliedern) die Unterstützung bei der Erstellung und Pflege einer eigenen homepage für den Ortsverband.

Termine im Januar:

MdB Uwe Schulz am 19.01 18 Uhr 31:

Digitalisierung – ändert sich Alles?- Risiken und Chancen der aktuellen Revolution aus Sicht eines Insiders

Ort: Bürgerhaus Reinhardskirche

13.01 Infostand Hanauer Markt "Neujahrsempfang einmal anders" 10-14 Uhr

14.01 Sonntagsspaziergang "Wilhelmsbad Puppenmuseum" 15 Uhr

19.01 öffentlicher Vortrag „Digitalisierung“ und Stammtisch 18 Uhr 31